

Kerpener Kindertheaterbühne

Nächste Vorstellung am 15. März

Kerpen, 27.02.20

Nächste Veranstaltung der Kerpener Kindertheaterbühne am 15.03.20

Mit dem Stück „Die Space Mechanix – Ein Planet muss in die Werkstatt“ des Theaters „Die Mimosen“ aus Köln setzt das Jugendamt Kerpen die Veranstaltungsreihe "Kerpener Kindertheaterbühne" am Sonntag, dem 15. März im Capitol-Theater Kerpen in der Kölner Straße 24 fort.

Tief verborgen in der letzten Ecke unseres Sonnensystems liegt der Planet Spex. Doch plötzlich schüttelt dieser alle Häuser, Autos, Flugzeuge, Supermärkte, ja selbst die Spexianer von sich ab und wirbelt sie einfach ins Weltall. Aber zwei Spexianer sind noch da! Verdutzt schauen die auf ihren leeren Planeten, machen sich als „Space Mechanix“ aber gleich an die Arbeit, Spex wiederaufzubauen. Es ist aber gar nicht so einfach, einen Planeten neu zu erfinden... Ein Theaterstück für alle ab 5, das (fast) alles hinterfragt, was wir für normal halten. Mit ernsthafter Komik, fröhlicher Musik und dem Schalk im Nacken!

Spielbeginn ist um 15.00 Uhr, Saaleinlass ab 14.30 Uhr. Ab 14.30 Uhr haben auch Tageskasse und Kinobistro geöffnet.

Es wird empfohlen, sich die Eintrittskarten bereits im Vorverkauf im Rathaus Kerpen an der Information zu besorgen.

Weitere Informationen unter 02237/58284 oder www.stadt-kerpen.de (Startseite links unten „Termine kompakt“ – „Kinder in Kerpen“), www.capitol-kerpen.de und www.theater-die-mimosen.de.

